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積極的勧奨が再開される子宮
頸がん予防ワクチンについて
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民間企業、個人宅へ防犯カメ
ラ設置の補助金制度を
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徘徊者対策でＧＰＳ貸し出し
台数と発見に至った件数は？

石川祐一 議員公明党

民生委員・児童委員の活動が
継続できる環境への対策は。

松井優美子 議員草加自民

窓口案内などを行う「福祉コ
ンシェルジュ」を配置しては
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　　子宮頸がん予防ワクチン
接種の積極的勧奨に関わる国
からの通知はどのような内容
で来ているのか。
　　接種対象者やその保護者
に対して予診票の送付などに
よる個別勧奨を令和４年４月
からすること、必要な情報提
供を行うこと、ワクチン接種
実施医療機関の接種体制を整
備することなどが示された。
　　来年度予定しているワク

チン接種対象者への勧奨方法
や接種希望者の手続、また接
種実施医療機関はどのくらい
あるのか。
　　小学校６年生から高校１
年生相当の女子がいる世帯へ
予診票３回分を個別通知する
接種希望者は、予診票と母子
健康手帳を持参し、市内指定
医療機関を受診する。市内の
ワクチン接種実施医療機関は
27か所となっている。

　　市内の防犯カメラの設置
状況及び他自治体の補助金制
度の現状は？
　　谷塚駅周辺に22台、草加
駅周辺に49台、獨協大学前＜
草加松原＞駅周辺に31台、新
田駅周辺に23台、合計125台
を設置している。近隣自治体
では、民間企業や個人が設置
する防犯カメラに補助は行っ
ておらず、川口市・足立区は
町会・自治会に対して補助金

制度を設けている。
　　草加市において民間企
業、個人宅への防犯カメラ設
置に補助金制度を適用できな
いか。
　　防犯カメラが多く設置さ
れることによるプライバシー
の侵害を懸念する声や継続的
に個々のカメラの管理・運用
を把握していく問題点など課
題があり、今後も調査検討を
行っていく。

　　認知症高年者位置情報探
索事業で、この２年間のＧＰ
Ｓの貸し出し台数と発見に至
った件数は？
　　貸し出し台数は令和元年
度、２年度ともに44台で、発
見に至った件数は令和元年度
30件、２年度は70件である。
　　時代の変化とともに様々
な手段が出てきている。今後
は利用者のニーズに応えられ
るよう、複数の選択ができる

ように見直しをしてほしいと
思うが市の考えは？
　　様々な形態の認知症高年
者を見守る仕組みができてい
ることから、利用者の声を聞
きながらニーズの把握に努め
ていく。

　　民生委員・児童委員の人
材育成と、活動が継続できる
環境への対策は。
　　委員の活動状況や民生委
員・児童委員協議会の運営状
況等に対する御意見を把握す
るため、アンケート実施など
の御意見の把握方法につい
て、協議会と調整していく。
適宜開催している研修会は現
場での実践に生かすことがで
きるような内容を検討してい

く。また、新たな担い手の確
保は、広報「そうか」などに
記事を掲載することにより、
担い手の確保に向けた素地づ
くりに努めていくほか、保護
司会など地域で活動している
団体に情報提供の協力を依頼
していく。さらに、社会福祉
協議会などの関係機関と連携
し、意見交換をしながら相談
しやすい体制やその環境づく
りに取り組んでいく。

　　福祉関連の手続は窓口が
分かりにくかったり、他部署
にまたがるケースも多々あ
る。窓口の案内や積極的に声
かけを行うことで、相談に訪
れた方の不安や不満を取り除
き、対応する職員にとっても
本題に移りやすいのではない
か。「福祉コンシェルジュ」
を配置してはどうか。
　　福祉コンシェルジュの機
能も含め、利用者の方にとっ

て、どのような窓口が分かり
やすく、利用しやすいのか、
包括的な相談窓口の機能を効
果的に果たすにはどのような
窓口体制が最適なのかなど、
関係各課と意
見交換を行う
中で、さらに
整理していく。

一般質問の内容は草加市議会ホーム
ページの議会中継（録画放映）から
ご覧になることができます。➡

　一般質問とは、定例会において議員個人が市政全般について市
長などの執行部の考えや、方針を質問するものです。
　そうか市議会だよりでは、一部の質問を取り上げて要旨を掲載
しています。（掲載は発言順です）
　なお、草加市議会では、正・副議長、監査委員、議会運営委員
会委員長は一般質問等の発言が制限されています。

草加のココが聞きたい！

一　 般 　 質　問

12月定例会では13人の議員が
一般質問をしました！


